

Ingelheim, 9. Mai 2023

Pressemitteilung

Beethovens Neunte in Kammerfassung als Weltpremiere

Klassikfans können sich auf ein ganz besonderes Event in Ingelheim freuen. Am Sonntag, 25. Juni, 17 Uhr, wird Beethovens Neunte Sinfonie in der KING (Kultur und Kongresshalle Ingelheim) in kammermusikalischer Besetzung aufgeführt. Die Veranstaltung ist Teil der Festivalreihe „RheinVokal 2023“.

Die Besonderheit der Aufführung in Ingelheim ist, dass Komponist und Dirigent Pedro Halffter Beethovens Neunte eigens für die Veranstaltung in der KING als Kammerfassung arrangiert hat. In Ingelheim erlebt die „verschlankte Neunte“ damit ihre Weltpremiere. In kleiner Besetzung, mit vier jungen Solisten und Kammerchor, kommt das viel gespielte Werk ohne den Ballast der Monumentalaufführung aus. Das Publikum kann sich bei dem Klassik-Konzert in Ingelheim somit auf ein ungewohntes Hörerlebnis freuen.

Die Konzertreihe „RheinVokal – Festival am Mittelrhein“ findet seit 2005 statt. 2023 stehen insgesamt 18 Konzerte auf dem Programm. Das Festival ist ein Kooperationsprojekt der Landesstiftung Villa Musica mit dem SWR und den beteiligten Kommunen.

Die Veranstaltung wird unterstützt von der Sparkasse Rhein-Nahe.

Karten sind erhältlich unter www.king-ingelheim.de, in der Tourist-Information Ingelheim sowie an allen Vorverkaufsstellen von Ticket Regional.

Medienvertreterinnen und Medienvertreter sind zu unseren Veranstaltungen herzlich willkommen. Anmeldung bitte an Beate Schwenk (beate.schwenk@ikum-ingelheim.de).

Pressekontakt

IkUM - Ingelheimer Kultur und Marketing GmbH

Fridtjof-Nansen-Platz 5

55218 Ingelheim am Rhein

Beate Schwenk

Marketing und Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: 06132 710 009-120 (Di - Do, 9 - 14 Uhr)

beate.schwenk@ikum-ingelheim.de

<https://www.ikum-ingelheim.de>